



07.10.25

Lukas 18, 28-30: Gemeinsam den Bibeltext lesen



Gut zu wissen

Jünger haben Eigentum aufgegeben: Das erfahren wir in Texten davor. Petrus war ursprünglich Fischer. Und das alles hat er zurückgelassen, um mit Jesus durchs Land zu ziehen.

Nachfolge: Menschen, die Jesus als Vorbild haben und von ihm lernen möchten.

Gute Nachricht: Dass Jesus gestorben und wieder auferstanden ist und wir deshalb nicht mehr von Gott getrennt sind. Gott möchte mit allen Menschen zu tun haben und Jesus zeigt ihnen, wie Gott man sich verhalten kann, dass Gott es gut findet. Auch wenn der Text vor der Auferstehung steht, weist Jesus auf das hin, was noch passieren wird.

Ewiges Leben: Das Leben mit Gott, das bereits auf der Erde beginnt und nach dem Tod weitergeht.



Gruppenaktivität

Die Jünger haben ihr sicheres Zuhause und ihre Familie verlassen, um mit Jesus unterwegs zu sein. Wir müssen nicht von Zuhause ausziehen, um uns Jesus als Vorbild zu nehmen und von ihm zu lernen.

Alle SuS bekommen eine leeres A4 Papier. Darauf malen sie ihren Fuß ab. In den Fuß hinein schreiben/malen sie nun, wie sie von Jesus lernen können oder wie sie sich Jesus als Vorbild nehmen können. Es kann auch zuerst gemeinsam gesammelt werden und die SuS schreiben sich auf, was ihnen am besten gefällt. Die

Fußabdrücke können die SuS mitnehmen, oder sie werden aufgehängt.
(Beispiele: in der Bibel lesen, von anderen Christen lernen, sich für andere einsetzen)



Fragerunde

- Hast du schon mal jemandem von Jesus erzählt? Wie war das?
- Hast du schonmal etwas aufgegeben?
- Hast du für Jesus schon einmal etwas aufgegeben? Was?
- Ist Jesus ein Vorbild von dir? Wie können andere das sehen?



Impuls

Etwas aus dem eigenen Leben erzählen, was man schon mit Jesus erlebt hat

oder

Etwas zum Thema **NACHFOLGE** erzählen:

Gestern haben wir ein Beispiel von einem Mann gelesen, dem es schwerfiel, alles aufzugeben. Hier lesen wir, wie Petrus sagt: „Genau das haben wir doch gemacht!“ Und Jesus ermutigt sie: „Das stimmt! Und ihr werdet den Lohn bekommen!“ Das klingt so, als ob das immer sofort passieren würde. Aber so ist das nicht. Wenn wir heute etwas für Jesus geben - zum Beispiel Geld, Zeit, jemandem helfen oder auch Ansehen, weil uns jemand auslacht, während wir von Jesus erzählen - dann bekommen wir nicht direkt im Anschluss daran eine Belohnung. Das kann viel später oder etwas ganz anderes sein. Manchmal erkennt man auch erst Jahre später die Zusammenhänge. Aber Jesus verspricht: „Ihr bekommt das ewige Leben!“ Daran können wir festhalten, auch wenn es hier drunter und drüber geht.



Sonstiges

Mit den SuS das Lied „Vollgas mit Jesus“ anhören:
https://www.youtube.com/watch?v=BQK-TpR7IIA&list=RDBQK-TpR7IIA&start_radio=1

